



Leder ALADIN
änderungen & fashion
Jetzt aktuell!!!
Taschen Frühlingssammlung in bunten Farben
Öffnungszeiten:
Do./Fr. 14 – 18.30 Uhr, Sa, 12 – 16.00 Uhr
Webergasse 54 Schaffhausen 076 431 14 15

20 ROSENGARTEN. Wo die Königinnen der Blumen in über 100 Sorten seit mehr als 30 Jahren blühen.

21 BÜHNENJUBILÄUM. Welche Band seit 20 Jahren besteht und wo sie den neuen Tonträger taufen.

24 SCHAFFHAUSER CUP. Wo der kantonale Anlass ausgetragen wurde und wie die Impressionen waren.

Bei der 22. Austragung des Chläggi-Cups in Wilchingen zeigte sich der Gymnastik- und Turnsport von seiner allerbesten Seite

Hauptprobe für die Saison bestanden

TURNEN. 450 Turnende haben bei sommerlichen Temperaturen den Weg in die Blauburgunderland-Arena gefunden, um beim 22. Chläggi-Cup in den verschiedenen Gymnastik- und Gerätedisziplinen anzutreten. Für die Aktiven war es eine ideale Vorbereitung für die bevorstehende Turnfestsaion.

Im Morgenprogramm absolvierten die Teilnehmerinnen in zwei Runden ihre Darbietungen in den Disziplinen Gymnastik Einzel und zu Zweit. Die vielen Jungturnerinnen zeigten dabei anspruchsvolle und kreative Vorführungen mit und ohne Handgeräte auf der Bühne. Der Nachmittag stand dann ganz im Zeichen des Ver-

einsturens. Mit 28 Vereinen aus sieben Kantonen konnte ein neuer Teilnehmerrekord am Chläggi-Cup, der jeweils durch den örtlichen TeeVau Wilchingen organisiert und durchgeführt wird, verzeichnet werden. Mehr als die Hälfte dieser Vereine starteten im Geräteturnen – Barren, Schulstufenbarren oder Gerätekombination –, welches erst vor zwei Jahren anlässlich des 20. Jubiläumsanlasses eingeführt wurde.

Insgesamt 150 Vorführungen konnten die zahlreichen Gäste in der Blauburgunderland-Arena bestaunen und beklatschen. Den Abschluss machten die Rock'n'Roller vom RRC Angeli aus Schaffhausen mit einigen fetzigen Einlagen, bevor die Freunde des Turnsports den Abend unter sich genossen und über den gelungenen Tag gebührend fachsimpelten.



Der TV Löhningen belegte nach einer tollen Vorführung auf dem Grossfeld den ausgezeichneten fünften Rang am Chläggi-Cup.

Bilder: zVg



Auch der organisierende TeeVau Wilchingen turnte natürlich am eigenen Anlass mit.

Beim Schaffhauser Cupfinaltag in Thayngen wurden neun Pokale vergeben

Um jeden einzelnen Ball gekämpft



Die jüngsten Finalteilnehmer (Junioren E) machten den Finaltagauftakt am Morgen. Den begehrten Pokal gewannen die Munotplayers gegen Centro Gallego (3:0).

Bild: Caterina Berenati

FUSSBALL. Der Fussball stand am Pfingst-wochenende aus regionaler Sicht hoch im Kurs. Auf dem Sportplatz Stockwiesen in Thayngen kämpften nicht weniger als 18 Mannschaften in neun Finals um die begehrte Trophäe des Schaffhauser Cups der Saison 2011/12. Die über den Tag verteilt rund 1900 Zuschauer bekamen dabei zahlreiche packende Spiele und vor allem viele Tore zu sehen. Der Finaltag des regionalen Wettbewerbes wurde nach Neuhausen, Herblingen und Marthalen bereits zum vierten Mal an einem einzigen Ort ausgetragen, weshalb sich seine Beliebtheit bei Junioren, Frauen und Männer beträchtlich gesteigert hat. «Der Modus hat sich als ideal erwiesen», freute sich Heinz Rähmi nach dem sehr erfolgreichen Pfingstmontag. Die Finals 2013 werden von der SV Schaffhausen organisiert. **Marcel Tresch**

Die Kadetten zählen auf viele Fans im Berner Oberland

Es geht um die Wurst

HANDBALL. Die «Orange Wand» fährt erneut ins Berner Oberland – und das wiederum völlig kostenlos! Am Freitag, 1. Juni 2012 wird das vierte Playoff-Finalspiel der Best-of-Five-Serie in Thun ausgetragen. Die Kadetten Schaffhausen organisieren, wie bereits in der ersten Auswärtsbegegnung, die überraschend gegen Wacker Thun verloren gegangen ist, erneut eine Carfahrt. Die Fahrt wird wiederum grosszügigerweise von der BBC Group und der Eintritt von der True Partners AG gesponsert. Somit ist der ganze Anlass – von der Fahrt ins Berner Oberland inklusive Spiel – für die Fans völlig kostenlos. Anmeldungen nimmt die Geschäftsstelle unter der E-Mail-Adresse geschaeftsstelle@kadettensh.ch bis heute Donnerstag, 31. Mai 2012, um 12.00 Uhr, gerne entgegen. Die Fanscars

werden am Freitag, 1. Juni 2012, um 16.00 Uhr bei der BBC Arena im Herblinger Schweizersbild abfahren. Mit Ihrer lautstarken Unterstützung in Thun werden die Kadetten das vierte Spiel in der Best-of-Five-Serie gewinnen können. Sollte ein fünftes Spiel ausgetragen werden müssen, fände dieses am Samstag, 2. Juni 2012 (Anpfiff 17.30 Uhr) in der BBC Arena statt.

Marcel Tresch



FRÜHLINGSAKTION

SERENA
Komplette Polstergruppe
Textil-Leder weiss
In diversen Farb- und
Materialvarianten erhältlich
Auch als 2er oder 3er Sofa
bestellbar
282/217x96x70



PREISHAMMER
990.-
statt 1510.-

Günstige Möbel zum Schlafen, Essen und Wohnen. Benvenuti in Hinwil.



Möbel Ferrari

HINWIL

Tel. 044 931 20 40
info@moebel-ferrari.ch
moebel-ferrari.ch

Öffnungszeiten
Montag bis Freitag
09.00 bis 20.00
Samstag 09.00 bis 18.00

0.0% DIREKT FINANZIERUNG